
IL PRESI DENTE DI TOSCANA AEROPORTI

adesso facci
«LO ASPETTANO i nostri
imprenditori ma anche i no-
stri lavoratori: adesso faccia-
mo presto». Marco Carrai, pre-
sidente di Toscana Aeroporti,
ricorda che la società «è in atte-
sa della valutazione d'impatto
ambientale» per il progetto di
potenziamento dello scalo fio-
rentino. Per questo, dopo il co-
ro di sì all'aeroporto arrivati
dall'assemblea degli industria-
li di ieri, «nel più assoluto ri-
spetto delle procedure e delle
leggi in materia - sottolinea
Carrai - ci auguriamo che
l'iter autorizzativo sia comple-
tato con la massima celerità».
«Siamo consapevoli - aggiun-
ge - che l'aeroporto non è solo
un beneficio per la società aero-
portuale ma per tutta l'econo-
mia toscana e per il suo positi-
vo impatto occupazionale».
Soddisfatto anche Roberto Nal-
di, presidente di Corporacion
America Italia, che, in qualità
di azionista di maggioranza di
Toscana Aeroporti, esprime

o presto>>

Marco Carrai

«il massimo impegno alla rea-
lizzazione dell'infrastruttura
nel miglior modo possibile,
nei tempi e nei modi che saran-
no dettati dalle approvazioni
ministeriali». «L'obiettivo -
conclude - è quello di poter
creare il prima possibile una
nuova struttura aeroportuale
moderna ed efficiente, all'altez-
za dei migliori standard inter-
nazionali».
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